Schwabo, 14.04.16



Startschuss mit Manuel Neuer und Helene Fischer

Die schriftlichen Arbeiten für den Hauptschulabschluss und die Mittlere Reife haben begonnen. Rund 60 Schüler gehen an der Grund- und Werkrealschule Villingendorf in die heiße Phase ihrer Prüfungen. Den Auftakt gab das Fach Deutsch, wo die Absolventen eines Hauptschulabschlusses

sich mit Helene Fischer, Manuel Neuer und Cro und deren Vorbildfunktion für Jugendliche auseinanderzusetzen hatten. In den kommenden beiden Wochen werden die Leistungen in Mathematik und Englisch schriftlich abgefragt, schließlich folgen die mündlichen Prüfungen. Foto: Schule